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ATA Nº 02/2022 Aos cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às oito horas, 1 

reuniram-se na sala de reuniões do quarto andar nas dependências do Paço Municipal José Della 2 

Pasqua, situado à Avenida José Calegari, 647 – Ipê, nesta cidade de Medianeira, os membros do 3 

Conselho Municipal de Previdência, sendo Franciele Perego Garcia, Jarbas Barbeta (ausente), Clair 4 

Terezinha Rugeri, João Dos Santos e Lucas Eduardo Ghellere (ausente), para mais uma reunião de 5 

trabalho tendo como pauta: 1 - Retomada da discussão da última Avaliação Atuarial e Atualização; 2 6 

- Retomada da Discussão da Unificação dos Regimes Capitalização e Repartição Simples; 3 - 7 

Solicitar a Presença da Diretoria Executiva do Ipremed, para maiores esclarecimentos. Para dar 8 

início, o presidente do conselho João, deu as boas vindas aos presentes e se preocupou com a 9 

ausência de dois membros, já que estes não justificaram antecipadamente. Retomou e reforçou a 10 

importância da participação de todos os membros nas reuniões, lembrando que para favorecer a 11 

presença dos membros, as reuniões foram alteradas com a anuência de todos para a primeira 12 

quinta-feira do mês, às oito horas e serão realizadas bimestralmente como no ano anterior. Em 13 

conversa com os presentes, decidiu-se oficializar os membros ausentes, sobre a importância da 14 

participação nas reuniões e a necessidade de justificar antecipadamente a ausência, quando esta for 15 

acontecer, com base no contido no Regimento Interno, Art.25 da LEI Nº 033/2009, de 06 de maio 16 

de 2009. Mesmo com apenas três participantes, optou-se por realizar a reunião, no entanto, não com 17 

a mesma pauta. Em conversa, chegou de maneira informal até os presentes, a informação de que 18 

alguns servidores que estão em licença sem vencimentos não tem realizado o pagamento da 19 

contribuição previdenciária, o que não está correto, pois tal contribuição é o que mantém o vínculo do 20 

servidor com o seu cargo. João esclareceu que é de suma importância que os servidores que 21 

encontram-se em licença sem remuneração façam o repasse do valor ao IPREMED. Segundo ele, o 22 

funcionário é esclarecido sobre a necessidade de tal pagamento e recebe um carnê mensal. Desta 23 

forma mantém o vínculo com a Prefeitura e em caso de qualquer situação que possa ocorrer, estará 24 

amparado. Em seguida, foi decidido entre os presentes que será pedido via ofício, esclarecimentos 25 

ao Conselho Fiscal de Previdência, com cópia para a diretoria excecutiva, para checar a veracidade 26 

das informações que chegaram até os membros deste conselho municipal. Sem mais para o 27 

momento, eu Franciele Perego Garcia, na qualidade de secretária do Conselho Municipal de 28 

Previdência, lavrei a presente ata, a qual segue devidamente assinada por mim e demais presentes. 29 


